
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 11 giugno 2025, alle ore 09:16 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di
Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 11‐06‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐
Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:16, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti nell'11 giugno 2025.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.
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Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

consigliere Genna presente, consigliere Gerardi assente, consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11, la seduta è valida, abbiamo aperto alle ore 9 e 17.

La parola va al presidente Fernandez.

Scusate, la parola va al presidente Passalacqua."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"buongiorno buongiorno signori buongiorno abbiamo abbiamo oggi in commissione l'assessore Gathe che avevamo
chiamato insieme al sindaco e al l'assessore Bilardello i quali credo l'assessore Bilardello non ha mandato forse
qualcosa, ieri mi avvisavano che aveva mandato una comunicazione che non poteva intervenire e il sindaco non ha
dato credo notizia, ha scritto il sindaco a 9.18 entra Orlando.

Alle ore 9.18 entra il consigliere Orlando.

Ha avvisato l'assessore Agata che e impegnato in altre dinamiche.

Comunque l'assessore Agata è l'assessore al ramo della questione che oggi ci occuperemo quindi assolutamente
esaustiva sarà la sua presenza.

Vi prego ora di stare belli composti sentiremo l'assessore Agathe su alcune questioni che abbiamo trattato nei giorni
scorsi dopodiché chiuderemo la seduta.

Entra al 9.19 il consigliere Di Pietra Perciò, Assessore Agate, intanto la ringrazio dell'intervento in Commissione.

Noi nei giorni scorsi abbiamo Ehi, ciao Franci.

Franci, a che sei lì? A che sei lì? Una cortesia, non te la prendere per comando.

Due caffè? Grazie, Giovanni.

Alle 9.20 entra il consigliere Coppola,"

Alle ore 09:18, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:20, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"dopodiché spero di poter iniziare la commissione.

Assessore Agate, in queste settimane abbiamo ricevuto il carteggio finora disponibile per quanto riguarda gli incarichi,
gli acconti che sono stati elargiti al Comitato Bersaglieri rispetto alla manifestazione che c'è stata qualche settimana fa.

è stata ascoltata la dottoressa Basilico anche in audizione, sono venuti anche la dottoressa Gandolfo per quello che
riguarda le manutenzioni collaterali che sono servite anche a supporto per fare una bella figura in città rispetto
all'evento, è stata sentita la dottoressa Larrocca per quello che riguarda pure le somme che sono state impegnate le
somme che sono state impegnate per la cura del verde piuttosto che quant'altro.

Quello è nulla da eccepire se non il fatto che per quanto riguarda i lavori pubblici i soldi che sono serviti per la
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manutenzione di punti sulla città che riguardavano il percorso piuttosto che l'altro.

nell'amarezza dei consiglieri abbiamo notato che poi altri punti della città, vista la manutenzione mirata in quelle aree,
in quelle zone, ovviamente si è tralasciato a anche criticità che facevano parte fuori dal perimetro della manifestazione
bersaglieri, ma quello insomma abbiamo capito o abbiamo voluto capire era necessario e in ogni caso ne è tratto
vantaggio e beneficio alla città.

Giusto anche sempre.

poi c'è da capire eventualmente se il caso Maestro lo può dire il capitolo da cui sono state prese queste perché la
dottoressa Gandolfo parlava di circa un centinaio di migliaia di euro per la manutenzione e 50.000 euro la dottoressa
Larrocca per quanto riguarda il decoro quindi altri 150.000 euro che bene o male si sono aggiunti ai 300.000 euro di
impegno che il comune ha i 52ndo riserva sono stati usati forse nei lavori pubblici? Ora questo casomai ce lo dirà
l'assessore, se ne ha conoscenza, grazie.

Per quanto l'abbiamo chiamata, intanto se ha notizie sui capitoli, come diceva il consigliere Orlando capire se è stato
usato, come è stato usato, se sono rimasti soldi o meno.

Poi non abbiamo esaminato aspetti di legalità, non abbiamo ravvisato aspetti di legalità nelle funzioni del comitato,
però la cosa che ci è venuta all'occhio è stata questa, Innanzitutto l'impegno di 300.000 euro dato a un comitato che
era nato un mese prima.

Il comitato si è costituito a dicembre del 2024.

ed è un comitato da quello che abbiamo visto di civili in ogni caso non sono appartenenti all'arma, forse hanno fatto il
militare di leva come la maggior parte di noi un po' più anzanotti che siamo qua dentro, io l'ho fatto in marina ma
penso che ci sono state qua pure gente che ha fatto le bersagliere piuttosto che l'esercito piuttosto che l'aeronautica,
marina anche lei.

quindi non ho ravvisato dei componenti di particolare qualifica se non il fatto che forse nel loro curriculum a 18 anni
hanno fatto il militare di leva e sono stati affidati senza nessun tipo di manifestazione diciamo così una somma che
sopra le soglie degli affidamenti che la legge di solito in qualche maniera blinda quindi questa cosa mi è parsa già
strana assessore c'è il fatto che a un comitato di neocostituito un mese prima si è affidato 300.000 euro 300.000 euro di
denari pubblici sulla scorta probabilmente un regalamento nazionale per stagieri io l'ho capito però dico il
regolamento nazionale dei bersaglieri non può avere delle corsie diverse da quelle che sono le corsie della legalità.

Seconda cosa, nella visione dei documenti abbiamo notato che intanto già il Comune ha anticipato tre acconti per la
somma complessiva circa di 200 mila euro su 300, migliaio di euro gli acconti venivano specialmente nel primo
acconto, poi non abbiamo avuto il tempo di vederli proprio nello specifico tutti gli altri acconti alla richiesta del quarto,
però abbiamo notato nel primo acconto che abbiamo un po' più esaminato con attenzione per questioni anche di
tempo, è arrivato prima il carteggio quindi abbiamo potuto analizzare con calma in una seduta Abbiamo notato che le
pezze di appoggio su cui il comitato chiedeva i 50 mila euro del primo conto, così per come è stilato nel patto tra
comune e comitato, le pezze di appoggio erano dei preventivi non quantificati ma basati sulle singole unità di alberghi
che si trovavano al di fuori della città di Marsala.

Tutto questo per non ammontare poi perché ci sono i preventivi dell'albergo che parla della singola utenza quanto
costa, non c'è un resoconto delle persone e loro sulla base di singoli preventivi hanno richiesto una somma di 50 mila
euro.

Ora probabilmente poi si arriverà alla rendicontazione ufficiale in cui queste somme saranno giuste, però io mi chiedo
dal punto di vista della scelta anche visto che sono soldi dei cittadini, soldi del comune, soldi dell'ente, quando in queste
famose riunioni del comitato, tra l'altro riunioni che venivano pagate a gettone per ogni componente del comitato, si
sono determinati un gettone di 30 euro a persona, quindi queste riunioni del comitato che si autocelebravano avevano
anche un costo che prendevano dal cassettino del ricetto Pilaero.

Ora, quando nell'organizzazione si è parlato, noi tutti, diciamo il Consiglio Comunale, chi è a malincuore, chi è a buon

Pag.3/15



cuore, ha avallato questa manifestazione.

Un po' tutti ci siamo in qualche maniera calati le braghe e abbiamo avallato questa manifestazione.

perché pensavamo, ci eravamo illusi o ci avevate illuso, che questa manifestazione avrebbe portato chissà quale
ripercussione turistica ed economica sulle città.

Alla stregua di quello che si è visto Quello che abbiamo notato leggendo le carte è che abbiamo pagato 35‐40 mila
euro, non so quanti sono perché lì erano delle approssimazioni, approssimative i soldi, però minimo 35 mila euro in
alberghi al di fuori della città che si trovavano tutte nelle zone, nelle città limitrofi in provincia ma non sicuramente a
Marsala.

Quindi noi a questi 35.000 l'abbiamo pagato per notti, abbiamo pagato tasse di soggiorno agli altri cittadini.

Le presenze, questo è quello che abbiamo dedotto dalle carte, queste persone, queste fanfare che dormivano fuori dalla
città, in questi posti, che credo fossero la maggior parte delle fanfare che erano presenti al raduno, perché qua
solamente Villa Damiane e qualche altra cosa c'è stata, due, tre fanfare poi me lo dirà lei però dico non so quante
fanfare erano in tutto ma la maggior parte se non l'ottanta per cento di fanfare erano alloggiati in tutti questi posti in
giro per la provincia e infatti e infatti nemmeno queste persone nella giornata del giovedì e del venerdì si sono viste in
città, si sono viste in città sabato sera e domenica mattina perché sono arrivati con i pullman sono stati il tempo delle
manifestazioni e se ne sono ritornati nei propri alberghi, quindi diciamo che questa flussa di 300, 400, non so quanto
erano il numero di queste persone con tutte le famiglie, però sicuramente hanno speso dei soldi nelle città ospitanti,
sicuramente non sono venuti a Marsala e s'è visto perché la città nella giornata di giovedì e perdi era completamente
vuota sia di giorno che di sera.

da lì nasce anche il mio dibattito via social, critica via social che un po' ha scatenato l'ira di alcuni in maniera non
sicuramente opportuna.

Ora, questo era quello che c'era venuto all'occhio, oltre a delle spese di secondo noi Si parla di spese conviviali per 400
persone per la montata di 12‐15 mila euro.

C'è stato un controllo su queste spese che sicuramente si parla di legittimità di spese.

però abbiamo visto che il ritorno in città non c'è stato perché abbiamo parlato con le strutture turistiche alberghiere e si
parla di 2.000‐2.200 presenze di bersaglieri nelle strutture nostre dei BNB moltiplicate per 3 sere, 7.000 presenze, 7.000
presenze a 2 euro, 2,50 euro di tassa di soggiorno noi abbiamo recuperato veramente poco come Inter.

Lo stesso dicasi per, tranne il sabato sera, che qualche barra di Piazza della Repubblica ha usufruito di un'attenzione
maggiore.

Quindi richiedevo, tutte queste scelte fatte dal Comitato sono scelte arbitrarie, sono scelte ragionate? Voi com'è comune
lei come assessora al ramo e come sindaco e come altri assessori coinvolti nella manifestazione o perlomeno ho visto le
foto diciamo di chi si è preso la paternità di tale evento controllavate quello che stava succedendo stava accadendo
perché devo dire che dal mio punto di vista personale mi assumo responsabilità questo settantudesimo di raduno dei
bersaglieri per me Rino Gaspare Passalacqua presidente commissione"

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA delegato da Consigliere Bartolomeo Walter
ALAGNA.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e consigliere comunale è stato un flow quindi lascio a lei la"

Sul punto, prende la parola consigliere Salvatore Agate che dichiara:

"parola Grazie Presidente, grazie a tutti voi per l'invito, argomento importante, giusto, meritevole del risposto, o meglio,
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di chiarimenti rispetto a quello che io posso fornirvi in base alle conoscenze sulla questione.

Il Raduno Nazionale come una qualsiasi attività che possiamo inserire in un'attività di promozione turistica,
promozione del territorio prima ancora che promozione turistica, è un investimento.

come tutti gli investimenti uno ci mette la buona volontà oltre che il capitale per far andare le cose per bene,
naturalmente ma questo lo vediamo anche spesso nelle sfere private, rispetto alle aspettative da un punto di vista
numerario i numeri possono anche variare quello che però guardando il bicchiere mezzo pieno bisogna dire che al
netto delle presenze degli addetti ai lavori e del seguito da un punto di vista mediatico me lo potrete riconoscere che
quella settimana e anche successivamente ancora oggi c'è un certo warm dal punto di vista dei social della stessa
associazione nazionale bersaglieri abbiamo avuto tanto da un punto di vista mediatico che se pensiamo quanti servizi
nazionali sono stati fatti, quanti speciali sono stati fatti, una diretta nazionale Rai oltre che sulle televisioni locali.

Pensiamo che la Rai ha fatto una diretta di circa mezz'ora che normalmente è una diretta su canali nazionali in
simulcast quindi non solo in Regione Sicilia ma tutta l'Italia.

Questa è la parte che a mio avviso è quello che effettivamente il vantaggio che ne abbiamo e che ne può trarre Marsala
ovviamente come tutti gli investimenti di comunicazione e marketing i risultati arrivano nel medio o talvolta lungo
periodo nel senso che non è che si materializzano immediatamente ma questo sappiamo come funziona la pubblicità
non è subito corrispondente all'investimento.

Per quanto riguarda le presenze anche noi ci aspettavamo numeri più alti rispetto ai precedenti raduni fatti, non da
ultimo, proprio la precedente edizione di Ascoli Piceno che ha avuto dei numeri più alti.

la giustificazione di fronte a questo perché anche noi anche in corsa ponevamo perché i sentori e i sensori sul territorio
li avevamo anche noi sia da un punto di vista dei piani di sicurezza che venivano tarati su determinati numeri più bassi
e quindi ci faceva un po' mettere in allarme perché se il numero del piano di sicurezza è stato basato su 18 mila
persone è chiaro che non era vuol dire che le aspettative del comitato non andassero non potevano andare oltre rispetto
a questa cifra abbiamo posto anche noi le nostre domande, ci siamo anche interrogati su uno dei motivi e il prezzo che
paghiamo come localizzazione geografica trovandoci in Sicilia che non tutti gli addetti lavoro, gli appassionati, i
bersaglieri che normalmente si spostano in macchina per tratti più brevi quindi anche è un target che spende fino a un
certo punto, quindi quando si tratta di andare a investire in quote probabilmente hanno qualcuno valutato di non
aderire.

di costi perché poi il bersagliere che viene con la sua famiglia spende di tasca sua e evidentemente la situazione
economica del momento non gli ha consentito grossi spostamenti nonostante avessimo fatto anche convenzioni con
compagnie di navigazione per cercare di portare, di agevolare quelli che erano i trasferimenti dai porti principali e ci
sono stati.

La fotografia che è stata tracciata e che corrisponde ai numeri della partecipazione sono stati i bassi, inferiori rispetto
alle aspettative o rispetto anche a quello che a noi è stato venduto, ovviamente un'esperienza precedente che aveva
delle rendicontazioni numerarie.

però non è che non si è lavorato in questa direzione.

La posizione geografica nostra non ha aiutato, in più c'è stato l'aggramente, a mio avviso anche se parlando di target è
un po' diverso, che nella stessa data si è svolto un altro raduno degli alpini e questo anche se loro dicono che sono
appartenenti a passioni diverse però secondo me qualcosa ha influito anche questo in una combinazione di situazioni
che ha portato ad una riduzione numeraria che non possiamo non manifestare per quella che è.

Poi la parte positiva, sicuramente sono da apprezzare, mi auguro che tutti gli sforzi, perché è dal sottoscritto anche
tutto lo staff del Comune che ha lasciato stare adesso il comitato di cui parleremo separatamente, posso dirvi che non
ci siamo risparmiati perché come cittadini prima che come amministratore ci tenevamo affinché l'evento avesse la
giusta risonanza e i giusti effetti sul territorio e credetemi che non ci siamo io non vi sto a dire quante ore ho seguito
personalmente cose operative perché proprio bisognava raggiungere il risultato e ci siamo impegnati al massimo poi i
fatti sono quelli che ci saremmo aspettati di più anche noi da un punto di vista dei numeri ma però pensiamo ai riflessi
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positivi rispetto all'aspetto mediatico che ha portato notevole, si è parlato e si parla ancora di Marsala e se ne parlerà
ancora perché il raduno funziona in questo modo, ora questo raduno verrà ancora promosso altrove utilizzando il
marketing che è stato fatto in città.

quindi faranno in modo che Marsala continuerà ad essere oggetto.

Devo dire che l'Associazione Nazionale Bersaglieri sta continuando, non so se seguite le pagine loro, però nel
complesso rispetto ad un investimento di marketing quindi diciamo che vale i costi se lo guardiamo a trecentosessanta
gradi poi tutto poi si può fare poi si può fare il c'è da dire che eh siamo i numeri ci hanno consentito anche di gestire
bene senza problemi, senza senza nessun disagio da un punto di vista anche e soprattutto della sicurezza questi numeri
che da una parte hanno giocato sfavorevolmente rispetto alle aspettative ci hanno consentito anche di gestire in
completa sicurezza senza danni senza problemi quello che è stato la la manifestazione che ha visto e devo dire"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"ringraziamo anche tutto il territorio dalla prefettura al volontariato perché l'associazione di volontariato hanno
veramente fatto il massimo perché se pensate a quello che c'era in ambito di sicurezza, una sala operativa organizzata
presso il commissariato della Polizia di Stato a Marsala era veramente, possiamo dirlo, l'Interforce ma con il
grandissimo apporto della nostra Polizia Municipale, comandante Pocorroba, che non ha esitato a mettersi a
disposizione in qualunque situazione le nostre associazioni dalle più piccole alle più grandi c'è stata una
collaborazione, un sentire del territorio, un evento che ovviamente tutti avremmo voluto essere il migliore possibile,
questo è stato.

Riguardo al comitato Il Comitato quando si è costituito, anzi abbiamo noi subito una...

diciamo che all'interno, voi sapete che il Comune ha firmato un accordo attraverso una delibera che è pubblica e quindi
voi siete sicuramente a conoscenza con l'ANB che è un'associazione nazionale dei bersaglieri che gestisce da sempre e
che organizza questi raduni nazionali, raduni nazionali dove nel raduno prendono parte militari in servizio, in forza e
militari in congeto e associazioni d'arma e quindi tutto quello che è il contesto.

Ma all'interno dell'associazione i membri che compongono l'associazione sono nell'Astra Grande, se non in
maggioranza, militari in congeto.

Anche il Presidente quindi il Generale o il Vice Presidente o un altro Generale sono entrambi non più in servizio è
un'associazione fatta di ex militari di diverso grado e specializzazione perché nei vertici troviamo dei generali che
hanno un curriculum molto importante e alla base delle varie sezioni poi si organizzano in maniera territoriale con
degli ex appartenenti a quello stesso corpo dell'esercito o anche semplicemente simpatizzanti di quel tipo di corpo
specialità dell'esercito quindi ecco la ragione per cui non erano militari però sono stati a partire dalla lì c'è stato un
cambio di assetto rispetto alla prima configurazione perché anche loro hanno avuto delle dinamiche interne che hanno
portato a un cambio di soggetti rispetto alla prima presentazione che abbiamo avuto noi come amministrazione per
motivi loro interni, qualcuno per motivo di salute è venuto e si è sottratto e quindi hanno riformulato il motivo del
ritardo come si è arrivato giustamente alla ufficializzazione, alla costruzione del comitato in ritardo perché hanno
avuto delle dinamiche interne che hanno portato a dei cambiamenti ma quello è, all'interno del comitato devo dire che
loro in una fase iniziale chiedevano la presenza anche di membri appartenenti all'amministrazione per esempio
avevano chiesto la presenza al ricordo o di un assessore o di un assessore e del segretario generale questa cosa
l'abbiamo noi valutata e poi affidata anche alla valutazione soprattutto del segretario generale che ha ritenuto che
essendo noi come amministrazione e soprattutto il segretario ma anche i delegati del sindaco controllori rispetto ad un
apparato che ha ricevuto un mandato e delle somme non sarebbe stato non opportuno fargli parte però la richiesta
devo dire la ricordo perfettamente in una delle prime riunioni ci fu avanzato.

Chi di voi come assessore si è parlato? ma il coso penso che sia di là penso che è un'altra cosa quindi quindi quindi alla
fine soffragati da queste indicazioni del segretario generale che ha rilevato che non fosse opportuno entrarvi per ragioni
di controllo in una fase intermedia e rendi conto quindi abbiamo lasciato la composizione all'ANB che ha avuto delle
indicazioni dall'alto rispetto al loro presidente e poi il Presidente sul territorio cercando anche lui di trovare delle
persone che potessero dare un contributo non soltanto anche di esperienza e di competenze perché naturalmente è una

Pag.6/15



macchina organizzativa complessa, non è molto semplice.

Per cui bisognava, però su questo l'amministrazione non è assolutamente intervenuta per ragioni che vi ho espresso
poc'anzi e quindi ha lasciato completamente l'organizzazione dei membri in capo al Presidente Violante che ha scelto i
suoi collaboratori e di cui si è assunto la responsabilità diretta e anche ogni singolo soggetto da un punto di vista
rispetto all'operato ne risponde in prima persona quindi il Comitato è il nostro interlocutore a cui abbiamo posto tutte
le nostre dubbi perplessità anche critiche a volte perché non vi nascondo che abbiamo avuto dei momenti non dico di
tensione ma dei momenti anche di confronto perché l'obiettivo dell'amministrazione era quello di spendere meno ma
spendere meno e comunque spendere bene perché se la somma allocata in valore assoluto è stata quella dei 300.000
euro non è detto che andavano o vanno spesi tutti i 300.000 euro, era il budget l'amministrazione con tutti gli sforzi
fatti e ringrazio per questo anche perché l'evento si è potuto fare e grazie anche all'intervento del Consiglio Comunale
sull'approvazione dell'aumento dell'imposta di soggiorno perché questo ha dato un gettito importantissimo che
riconosco come assessore delega al turismo e riconosco anche aver spostato delle risorse rispetto alla promozione
turistica a favore di un evento che avrebbe dovuto e che comunque era finalizzato a portare quel tipo di risultato in altri
termini.

Abbiamo dato questo budget che è assegnato con una delibera ufficiale e un accordo tra l'amministrazione e
l'associazione dei bersaglieri con le modalità di spesa.

Il primo preventivo a cui faceva riferimento il Presidente ha allarmato anche noi, tanto che è stata bloccata quella
spesa proprio per le esatte motivazioni che venivano adotte dal Presidente Pocanzi.

perché ritenevamo anche noi che non era oltre che anti economico per ragioni perché non è soltanto un problema di
farli alloggiare ad Agrigento ma anche trasportare le persone da Agrigento verso di noi che avremmo dovuto comunque
pagare noi.

Quindi a quel punto abbiamo nuovamente fatto una ricognizione dei nostri comuni vicini a cui abbiamo chiesto e devo
dire che abbiamo avuto una certa adesione non così larga ma soddisfacente rispetto alla possibilità di ogni comune di
adottare una fanfara facendosi il carico dei costi di pernottamento di questi soggetti.

e questo ci ha consentito di ridurre quella somma preventivata che è stata spesa per altro, infatti dovremmo andare a
vedere il consuntivo rispetto al primo saldo.

ma è preventivo o consuntivo? Io lo prendo da verificare perché se così fosse l'importo iniziale rispetto a quello che
veniva chiesto che era una somma di 25 o 35 euro a persona per noi era elevato perché le persone considerano sempre
al minimo una stanza doppia, una stanza singola e quindi abbiamo detto attenzione, queste somme per noi sono
eccessive, vanno spese sul territorio quindi abbiamo rifatto ricognizione con i comuni e abbiamo formalizzato degli
accordi con i comuni tramite loro con un'adesione dove ogni comune si è impegnato ad adottare una fanfare e farsi
carico dei costi.

Parallelamente abbiamo chiesto qualche spazio in più di persone da poter alloggiare alle caserme, per esempio molto
utile è stato l'apporto del 37° stormo che inizialmente ci ha dato una quota, l'ha estesa e quindi ha aumentato il
numero dei soggetti da ospitare.

dovremmo essere un centinaio, sono andati lì, poi ci hanno dato anche supporto a punto di vista dei parcheggi, si sono
messe a disposizione come sempre l'aeronautica, stessa cosa è stata fatta al sesto a Trapani ma con numeri più bassi e
poi abbiamo avuto l'idea positiva di utilizzare Villa Damiani per alloggiare questi altri e lì abbiamo avuto modo di
risparmiare rispetto a portarli anche in albergo.

e no tra l'altro le brandine ci sono state fornite dai militari anche questo e abbiamo noi fatto...

brandine e lenzuola quindi non abbiamo nemmeno sostenuto questi costi mi pare che le brandine le ha messe a
disposizione la protezione civile a cui vale riconoscimento per tante altre cose oltre che questo, la protezione civile
regionale devo dire massima disponibilità, le lenzuola, l'aeronautica militare quindi tutte le opportunità di risparmio
noi le abbiamo pagate tutte.
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Quello che Marsala ha avuto come le strutture grandi sono state tutte occupate.

Quello che avrei preferito io e l'ho fatto presente in mille modi avrei gradito una maggiore capienza delle nostre
strutture extralberghiere.

però perché? Per noi la struttura rappresenta un modo di alloggiare in maniera diffusa quindi il fatto che da una parte
ci siano quattro camere e da un'altra parte ce ne siano dieci per me non era un motivo ostativo perché significava anzi
creare movimento attorno alla città.

I bersaglieri che viaggiano o comunque questi addette lavori che viaggiano in gruppo hanno preferito il grande albergo
che sappiamo tanti risiedono in confini tipo Petrosino, Baglio e Basile che lì gli consentiva di stare tutti insieme e vivere
situazioni un po' fuori dall'orario insomma di trovarsi in albergo, di muoversi insieme con i pullman io ho spinto il più
possibile perché mi stanno molto al cuore le strutture ex alberghiere che svolgono un ruolo anche di qualità superiore
devo dire talvolta all'albergo con categoria tre e forse quattro stelle perché abbiamo sempre recensioni positive da
quelle che sono gli alloggi, il modo di accogliere i turisti, delle piccole strutture B&B, case vacanze, affittacamere e
anche locazioni turisti.

Su questo ho spinto, qualcosa è stato fatto, si poteva fare di più, ma lì sono state scelte da chi purtroppo non lo perché
loro e ovviamente veniva più comodo anche all'organizzazione trattare con l'albergo con 100 camere e dire guarda ti
do 25 euro a posto letto fammi una tariffa e noi di queste strutture grandi ne abbiamo pochine poi le autorità sono
arrivate e sono rimaste negli alberghi qua vicine quelli più belli naturalmente e sono rimasti qua in zona quindi sono
state occupate anche dalla dal qualche albergo, questi sembrano di grandi volumi, purtroppo è andato occupato fuori
città, ma su questo poco possiamo fare.

Riguardo ai costi, noi abbiamo dato un budget, abbiamo chiesto di spenderle con lo spirito del bombardo di famiglia e
devo dire che su questo il Presidente anche su certe cose è stato forse anche tirato perché su alcuni aspetti noi
avremmo gradito spendere, insomma non dico che i soldi non andavano spesi ma andavano spesi bene, questa è stata
la nostra raccomandazione, risparmiare sì ma spenderli bene dove possono ritornare in termini di ricaduta sul territorio
al meglio.

Il presidente era generalmente tirato da un punto di vista della spesa, questo per noi è stata anche una garanzia perché
rispetto ai 300.000 Abbiamo a consuntivo delle informazioni che torneranno indietro rispetto al budget 40‐50 mila euro
che non sono stati spesi, quindi avremo un'economia di 40‐50 mila rispetto ai 300.

questi certo più i contributi abbiamo ricevuto non solo dalla regione pochi devo dire ma grazie all'intervento che devo
riconoscere che in regione se parliamo poi di regione quello che noi riceviamo ma non è questione di fare politico o
meno sono arrivate delle risorse solo per l'esclusiva intervento dell'Onorevole Pellegrino perché poi gli altri gruppi
stiamo ancora in attesa che qualcosa si muova quindi se qualcuno dice di sentivo parlare il Presidente che qualcuno
giustamente si è intestato l'iniziativa poi di fatto chi ha lavorato per la città ha chiesto delle risorse, le ha ottenute e ha
fatto dietro le quinte il giusto lavoro di un non deputato senza andare a pubblicizzare.

Altri possibilmente hanno pubblicizzato ma ancora stiamo attendendo risultati da quel punto di vista.

Sono 50‐60 mila euro per l'evento e poi altri 60 Insomma, in totale 60 più 50, 110.

Però dei 110, per onore di cronaca, una parte era destinata esclusivamente alle attività di promozione turistica, cioè
legate proprio al turismo, a quello che ordinariamente si sono fatte.

In questa fase si sono accorpate, quindi c'è stato un prestito all'interno dei capitoli perché entrambe sono arrivate come
promozione turistica di Marsala quindi non sono state splittate nella destinazione, sono state utilizzate la somma
complessiva, una parte di questa a rendiconto deve tornare nelle disponibilità della promozione turistica ordinaria
perché ha bisogno Marsala di fare dell'ordinario rispetto al turismo.

ho tolto questi 60.000 e poi c'è un'altra 50.000 euro dal libero consorzio, il getto dell'imposta di soggiorno quindi
diciamo che il bilancio non è così brutto da un punto di vista ecco perché dico che guardando il bicchiere mezzo pieno i
costi di promozione, se pensiamo quanto costa realizzare spot pubblicitari, se avessimo dovuto fare una campagna
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nazionale avremmo speso molto molto molto di più.

Poi noi abbiamo chiesto al Comitato di spendere poco o meglio, di spendere bene e non eccedere nella spesa.

Parallelamente, ecco come funzionavano le dinamiche, noi non siamo mai intervenuti, salvo quelle situazioni a cui
facevo riferimento, di pensare di portare alloggiati completamente fuori e spendere tanto, poi per il resto Abbiamo
chiesto alla dottoressa Basilicò dell'ufficio competente di verificare ogni singola richiesta prima e di approvarla quindi
loro non potevano ricevere il successivo chiamiamolo sale, chiamiamolo acconto se non prima che la dirigente
dottoressa Basilico codiuvata dal segretario generale della politica lì è entrato poco o per nulla nell'argomento delle
spese ad approvazione e spesso posso dirvi che sono state limate o tagliate dei centri modificati dei centri di costo che
secondo la dirigente e il segretario ritenevano non essere questo è un po' come si è operato ora anche noi aspettiamo il
consumtivo definitivo sappiamo questa informazione di un'economia di questi 40‐50 mila euro ma aspettiamo perché
le spese poi"

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"alla fine hanno riguardato anche aspetti non solo logistici ma"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"dal mondo di vista anche di infrastrutture alle gradinate, a quello che è servito per le tribune, tutta una serie di costi
che noi non abbiamo.

Dalle bandierine che avete visto in città dove anche lì avevamo ricevuto dei preventivi perché quelle informazioni un po'
filtravano attraverso la chiamata dottoressa Basilio che giustamente aveva dei dubbi, allora era in quel momento che
diceva c'è possibilità di risparmiare per attaccare le banderine 15.000 e si è trovato a spendere meno, quindi c'è stato
un intervento, anche una misura dei costi così come era stato previsto da parte degli uffici e di riportare sulla retta via
eventuali perché poi quello che secondo me ha potuto eventualmente incidere sono la fretta, i tempi, queste cose perché
se uno ha tempo di maturare bene, analizzare, chiedere su mercati preventivi si arriva a soluzioni sicuramente migliori.

Nella corsa e questo è stato un momento di maggiore attenzione degli uffici e della dirigente affinché se veniva notato
qualche centro di costo un po' eccessivo allora non si approvava si richiedevano informazioni, si chiedeva di sviluppare
altri preventivi migliori affinché si potesse raggiungere con equilibrio quello che era l'obiettivo.

Penso di aver completato"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"però sono qui.

Grazie, intanto prima di dare un attimo la parola alla consigliera Genna che l'aveva chiesto.

parole mia e assessore io credo che la mancanza di risultati che anche voi lei la sua eh connessa intellettuale insomma
riconosciuta e quindi non non non c'era bisogno nemmeno che io adesso le dica che anche adesso l'ha dimostrato è
stata sempre palestra nei io credo che la mancanza dei risultati nasca dalla improvvisazione, io non credo che questo
comitato, da quello che ho capito, come è stato scelto, chi sono i componenti, non credo che sia un comitato che abbia
avuto mai esperienze di organizzazione di eventi, sono persone del luogo che hanno un background legato ai
bersaglieri ma nell'organizzazione di una cosa così importante non avevano nessun tipo di esperienza.

L'organizzazione di un appuntamento così importante secondo me richiedeva una professionalità che a questo
comitato, probabilmente per come è stato scelto, mancava."

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"No.
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Cavallero posso presenziare Grazie Presidente e Assessore, intanto la ringrazio per la sua relazione, ma ho espresso un
dubbio anche in merito a quello che è stata l'istituzione del Comitato, ma il dialogo, l'amministrazione, con chi l'ha
avuto inizialmente, perché questo vasetto dell'evento dei bersaglieri anche lei è venuto più volte qua a vendercelo,
quindi lei con chi ha avuto le trattative per poi far nascere un comitato dopo che noi abbiamo approvato la tassa di
soggiorno.

A me mi suona strano, mi perdono, perché il comitato doveva nascere prima, si doveva aprire un dialogo prima, si
doveva andare a fare una trattativa prima, Bene, dice il Presidente della Commissione, che si è trattato di
improvvisazione, ma l'Amministrazione con chi ha dialogato nel corso del tempo per dare luogo a questo evento? E se
chi ha dialogato con l'Amministrazione per l'evento fa parte del Comitato? Ad oggi noi abbiamo dei dati secondo
quesito.

dei dati di quello che è stato il ritorno alla città di Marsala in termini di tassa.

Sto aspettando questi dati perché siamo stati bravi a spremere il limone quando succo ce n'è stato veramente poco.

e quindi andare a dare corso ad una manifestazione che ha dato sì un effetto mediatico importante alla città, bene dice
il collega, ma si tratta di realtà del territorio, non è che si tratta di rinfa proveniente quindi volevo capire ad oggi
realmente cosa lascia alla città di Marsala questo evento perché un qualsiasi altro evento anche un piano a bar con la
stessa somma forse avrebbe portato più gente più movimento in città e avrebbe lasciato di più quindi io vorrei capire
perché noi siamo qua e siamo amministratori quello"

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"che è stato l'uscita e quello che

è stato l'entrata, grazie.

Grazie Presidente e grazie all'assessore per la presenza per averci un po' così illustrato come funzionato un po' tutto
l'evento.

Io al di là dell'organizzazione, del comitato, non ero in città, l'ho seguito alla tv l'evento soprattutto quello della
domenica per me è stato un momento di orgoglio sentirmi cittadino marsalese e vedere nelle TV nazionali l'evento.

Posso confermare che da parte dei personaggi legati al comparto notizie che mi arrivano sono state soddisfacenti
hanno trovato una città accogliente, logicamente bella da tutti i punti di vista sia architettonico che anche
paesaggistico e soprattutto sulla qualità del cibo.

però è anche vero che noi dobbiamo dare risposta ai cittadini non tanto sulla qualità o come è stato organizzato o
come sono state spese i soldi perché poi nella realtà saranno altri organi se ci sono stati degli errori o altri diciamo la
corte dei conti ne porto uno per esempio Io invece le chiedo, ma oggi siamo nelle condizioni di poter dire, non oggi ma
magari fra a brevissimo tempo, che l'investimento da parte del comune che possa essere poi complessivamente di
cento cento duecentomila euro credo il comune di Tasca ne è valso veramente la pena rispetto a quello che è stato il
flusso turistico e soprattutto il volume d'affare diciamo così reso dall'offerta dei servizi e di quello del commercio cioè
nel senso Noi abbiamo dei report per capire se rispetto all'anno precedente, perché noi ricordiamoci l'evento è stato
fatto in un periodo ben particolare, che è quello dell'anniversario dello sbarco dei Mille.

Per cui se noi l'anno scorso abbiamo avuto 10.000 presenze in quel periodo, io mi auguro che quest'anno ce ne siano
state 20.000.

C'è nel senso di giustificare se l'importo che è stato investito a carico di tutti i cittadini, ha portato benefici non solo ai
termini del volume d'affare del flusso turistico ma anche ai fini occupazionali perché dovremmo pure capire se questo
periodo ha portato per esempio un flusso occupazionale rispetto alle persone che magari hanno lavorato per quel
periodo in maniera stagionale rispetto all'anno precedente, perché se noi abbiamo avuto la possibilità di far lavorare
400 persone in più, abbiamo avuto un incremento turistico del 30% in più, abbiamo avuto un volume d'affare rispetto a
chi ha erogato prestazioni e offerto servizi del 30% in più e allora è giustificabile che il Comune possa avere, perché
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molto spesso si fanno degli eventi o si puntano su determinati settori si rivelano fallimentari, ma ricordiamoci sempre
che noi togliamo i soldi anche a chi vive in campagna e alla mattina se ne va a fare il pendolare o a zappare la terra.

Dico, è giusto o no? Noi ci siamo limitati.

Sicuramente negli anni avremo una specie di passaparola.

Questa gente, dico, io ne ho avuto contezza perché o mi hanno riferito persone del comparto autorevoli che sono venuti
e hanno trovato una città accogliente e sistemata.

però la cosa importante è giustificare se l'importo che è stato investito ha avuto questo aumento di flusso altrimenti
significa che abbiamo fallito, al di là delle presenze o non presenze perché questo secondo me è fatto di essere
geograficamente non facilmente raggiungibile come poteva essere a Scolopiceno e era scontato.

ma il fatto già che anche la gente è uscita da casa e per questo c'è stato un aumento rispetto all'attività commerciale,
un ristorante che per una settimana se l'anno scorso ha fatturato 1.000 quest'anno ha fatturato 4.000 questo significa è
un dato che penso che sia necessario che venga reso pubblico non solo alla politica ma anche alla città perché la gente
poi magari ci dice ma voi avete speso sto soldo ma poi comunque a che pro? Ecco dico quello che noi chiediamo se voi
già siete nelle condizioni di avere questi dati dei flussi del report"

Alle ore 10:06, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Sul punto, prende la parola consigliere Salvatore Agate che dichiara:

"su quello che ho poc'anzi detto.

Sì, sono i dati che anche noi stiamo attendendo, i primi dati tra l'altro che abbiamo chiesto e che purtroppo per ragioni
di tempi, perché noi li attingiamo attraverso il nostro portale di registrazione dell'imposta di soggiorno, ma siccome gli
operatori non tutti utilizzano il sistema, alcuni utilizzano altri e quindi poi lo avremo...

Stiamo arrivando, abbiamo chiesto anche dei dati alla questura per esempio nelle prime giornate era più semplice che
la questura e chi acquisisce i dati e le presenze immediatamente la sera stessa purtroppo per ragioni loro di
riservatezza anche se noi non volevamo né numeri o meglio volevamo solo i numeri aggregati e non nomi non hanno
potuto fornirci questi dati, quindi dobbiamo attendere che l'osservatorio regionale ci trasferisca questi dati e li
emettiamo attraverso quelli che abbiamo noi della rendicontazione trimestrale delle imposte di soggiorno e lì che noi
avremo i dati sicuri delle persone che si sono registrate, che le strutture hanno adeguatamente registrato.

Per quanto riguarda i dati invece del compatto economico quindi delle attività produttive, ristorazione bar o di
somministrazione devo dire che le informazioni che abbiamo sono positive però se accompagnate da dei dati
inequivocabili possono essere meglio dire così che come veniva detto che bar e ristorante hanno lavorato e vi dico che è
così perché a volte si faceva fatica a trovare un tavolo libero in determinati orari ci sono stati dei picchi però sono dei
dati che questi dobbiamo raccogliere attraverso terzi, la Camera di Commercio se ne ha a disposizione adesso o li avrà
successivi.

Io mi permetto di dire rispondendo anche alla consigliera Genna che il bilancio con la dovuta premessa che ho fatto
prima rispetto ai numeri attesi di partecipazione che anche per noi erano diversi ma questo non nascondo perché anche
noi ci aspettavamo numeri diversi però il bilancio complessivo come costo opportunità è sicuramente positivo
guardiamolo anche come marketing diretto di persone, se noi pensiamo quanto costa investire o raggiungere attraverso
i social piuttosto che attraverso la comunicazione su carta stampa, quanto costa la pubblicità per"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"raggiungere un numero di target l'abbiamo avuto diretto, la possibilità di fargli conoscere direttamente la città e
fortunatamente è andato tutto bene da quel punto di vista e quindi chi è andato via porta con sé ricordi positivi che
rimarranno anche per noi importanti nella storia.
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Questi soggetti in una buona parte quando dovranno formulare e riformulare le loro vacanze terranno sicuramente
conto di Marsala di questo ne siamo certi ovviamente non saranno tutti una buona parte, qualche altro l'ho appreso dai
mezzi di informazione, insomma i risultati che nel tempo Marsala avrà saranno positivi, questo fa sì che il bilancio
complessivo non lascia delusi quantomeno rispetto alla...

poi come ogni attività anche una festa di compleanno uno la ipotizza in un modo e può riuscire in un altro modo però
l'importante è che da un punto di vista esterno, di comunicazione esterna è andato tutto bene, si è parlato bene della
città, si è parlato bene di Marsala, il cittadino è rimasto contento, ovviamente è giusto come diceva la consigliera
Genna che abbia le giuste informazioni perché sono soldi pubblici, investimenti pubblici e vanno messi in cosa che verrà
fatto e viene fatto, aspettiamo dei dati anche noi per poter essere più puntuali però condividiamo, condivido quelle che
sono le vostre non perplessità, le vostre legittime curiosità anche avremo ulteriori informazioni, ci possiamo scambiare
tra di noi, parliamo la stessa lingua e le vostre perplessità, se così sono, sono state anche le nostre, alcune le abbiamo
già chiarite, altre, con i numeri che arriveranno, le informazioni potremmo chiarirle insieme.

Grazie."

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Nicola Fici è uscito alle ore 10.06."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Rodriguez è uscito alle ore 10 e 15.

l'assessore non ha risposto sulla trattativa da chi è stata fatta realmente perché la trattativa è stata portata avanti con
chi visto che il comitato è nato ieri e la manifestazione è stata fatta oggi ma noi abbiamo discusso di manifestazione
bersaglieri a suo tempo qual è stata diciamo la scocca per fare nascere questo comitato dopo e non prima durante le
trattative mi lascia pensare al male e altra cosa volevo dire sulla pubblicità avrei qualche piccola pecca perché il
territorio di Marsala non ha una colombaia, la colombaia si trova a Trapani quindi di becche e di cose che non sono
state approfondite a dovere ce ne sono state tante e molte criticità e gente che ha un i fondi del Comitato per fare
pubblicità riflettendo quello e vendendo quello che il territorio"

Interviene quindi consigliere Salvatore Agate:

"di Marsala non offriva.

Grazie Presidente.

Non volevo non rispondere, mi è sfuggita la domanda.

L'amministrazione ha avuto i contatti e li mantiene attualmente, sempre buonissime relazioni con i vertici nazionali
dell'Associazione Nazionale dei Bersaglieri che noi abbiamo incontrato, per esempio il generale Pennino, più volte ma
anche il presidente nazionale.

Naturalmente poi loro, ma lo fanno per statuto e lo fanno come organizzazione loro, anche se finanziano, devo dire,
che una parte di, saranno piccoli se vogliamo, però una parte di investimento al comitato locale lo trasferiscono loro.
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una parte di chiamiamoli per spese correnti che lo trasferiscono loro.

Noi abbiamo quindi avuto relazione innanzitutto con i Vertici a cui noi abbiamo formulato la nostra istanza adesione a
partecipare quindi in prima battuta noi abbiamo ragionato e dialogato con i Vertici dell'Associazione Nazionale dei
Bersaglieri sono venuti qui, noi abbiamo incontrato quella che in un primo momento doveva essere il primo Presidente
del Comitato che era un'altra persona, non era il Presidente attuale, ma noi per noi in quel momento non conosciamo
né quello né quest'altro che poi lo ha completato il lavoro, ad un certo punto per ragioni dinamiche interne loro e per
motivi di salute del Presidente che non sarei sentita il primo Presidente nominato hanno cambiato il centro di comando
di questo Comitato fatto il presidente locale, il presidente violante, come da organizzazione loro si è scelto i
collaboratori facendo anche una ricerca sul territorio, quindi c'erano dei componenti del territorio o qualche altro fuori
del territorio ma una buona parte noi abbiamo avuto le interlocuzioni con i vertici nazionali, la nostra domanda è
arrivata a Roma, la nostra candidatura è arrivata a Roma e noi da Roma abbiamo avuto risposta.

Per scelte loro o per organizzazioni interne dell'Associazione Nazionale si ramifica in sezioni chiamiamole o comitati
che vengono all'uomo costituiti sul territorio e sono loro che dopo aver nominato il Presidente scelgono i membri che
compongono il comitato.

membri che però rispondono anche e di quello che fanno cioè nel senso rispondono in questo caso alla città di Marsala
ma da un punto di vista di condotta di regolare condotta nel rispondere in prima persona per gli atti che hanno
compiuto e tutto quello che le riunioni a cui faceva riferimento del presidente venivano verbalizzate, ci sono anche
verbali delle riunioni per cui la trasparenza è dobblica in questi fatti.

Devo dire che l'amministrazione è intervenuta veramente, anzi nelle dinamiche interne è zero, non è proprio perché
non voleva essere non solo invasiva ma assolutamente non ingerente, le ha lasciate liberi anche a volte prendendoci
delle contestazioni da parte del territorio di qualche cosa che non è andata bene rispetto a dei piccoli eventi di
avvicinamento che hanno creato loro, che magari noi avremmo voluto più partecipare, avremmo voluto più condiviso
con la cittadinanza.

L'obiettivo per noi era è rimasto la buona riuscita dell'evento quindi cercando di manifestare il nostro disappunto senza
creare conflitti perché è facile creare conflitti ma risettare un comitato in un momento era pure problematico si
rischiava di mettere, quindi cercando di dosare quella che era la forzatura legittima che si poteva fare abbiamo lasciato
il lavorare in autonomia nel rango di competenza con l'attento controllo della dirigente del settore e del segretario
generale che intervenivano sui costi preventivi, consuntivi e chiedendo spiegazioni tutte le volte che non quadrava
qualche cosa.

Allora, quello è un no, quello è un...

Allora, anche lì...

No, no, ma quello non è...

Quello è un fatto che tra l'altro non è stato realizzato dai bersaglieri ma è uno spot che è stato fatto
dall'amministrazione comunale in corsa e con l'ausilio dell'agenzia di comunicazione che ha delle visioni un po' diverse
ma non vuoi andare nei dettagli di ampliarsi al territorio è un frame di pochissimi secondi che è stato notato ma
credetemi fuori da questo contesto un secondo di non ha cambiato il risultato di una campagna pubblicitaria che però
non c'entra con i bersaglieri no no no dico lì lì poi anche lì si tratta di un po' di aprirsi ma poi sono usciamo su altri temi
di aprirci un buon territorio"

Alle ore 10:21, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"intero Grazie Presidente, buongiorno Assessore.

Lungi da me andare ad entrare nel merito delle scelte del Comitato e di altre cose, costi di contributo perché già ne
abbiamo parlato abbondantemente anche con la dottoressa Baserico.
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Però i conti non tornano perché oltre alle spese che noi sappiamo e possiamo constatare dal dal consuntivo che sarà
poi redatto dal comitato.

Parallelamente noi abbiamo avuto altri tipi di servizi che sono stati resi."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Stasera è una riflessione che sto facendo, non c'è bisogno che risponda, ma la faccio a voce alta e a microfono perché è
giusto e doveroso rappresentare quanto segue.

in quattro anni noi abbiamo lamentato diverse situazioni dagli interventi stradali, marciapiede, illuminazione, strisce
stradali, segnaletica verticale e orizzontale, bidoni per la raccolta differenziata, bidoni per posizionate nei pali o
filomuro, tra l'altro tutto in possesso già al comune.

interventi che nonostante non interveniva la parte politica ma direttamente erano atti gestionali con note protocollate,
riservate e comunque note inviate direttamente ai dirigenti e ai funzionari venivano sempre a disattesa.

Abbiamo visto noi che in tre mesi è stato fatto quello che è parte delle cose che noi in quattro anni chiedevamo e allora
quando si vuole le cose si riescono a fare, quando si vuole il personale c'è perché io personalmente ho visto gente nelle
piazze, formula ambiente con tanto di macchine a seguito, di funzionari e quant'altro, quando si vuole le cose si
possono fare dovevamo prendere noi spunto da questa manifestazione per mettere in atto tutta un'altra serie di servizi,
anche nei collegamenti si vedeva punto di raccolta dove potevano lasciare le macchine.

se la manifestazione è andata bene o non è andata bene noi siamo deputati come organo consigliare a valutare le
carte, non possiamo entrare nel merito degli atti gestionali noi però quello che possiamo fare è valutare le carte,
valutare i contributi, tutto quello che sono stati però di conseguenza secondo me dovevamo prendere noi tra parentesi
le parti negative e le parti buone che ci sono state della manifestazione a prescindere se sono stati spesi 300.000 euro,
anche se ripeto, secondo me ne sono stati spesi molto di più.

Ma dico, bisognava prendere la parte sana della manifestazione, soltanto questo.

Poi per il resto, per quanto mi riguarda le aree che sono state interessate dalla manifestazione, iniziando da Piazza
Francesco Pizzo, Diamazzini e quant'altro, dovrebbe essere normale e ordinaria amministrazione.

qualcosa rimarrà.

Dico ma dovrebbe essere normale e ordinare l'amministrazione.

Da lì bisognava prendere spunto e da lì secondo me invece mi sembra che già è un video che ho mandato ieri sera al
suo collega Giacomo Tumbarello di via Roma.

Basta guardare assessore com'era combinata via Roma ieri.

A me questo dispiace perché il basolato l'abbiamo detto su 24 consiglieri, forse 28 consiglieri, pure gente che non era
più consigliere lo diceva e intanto è stato fatto.

Dico le porte, le porte sistemate, le piazze o perlomeno le piazze sistemate, le porte no.

Noi negli anni abbiamo fatto tutta una serie di interventi, assessore mio, anche sotto forma di eh aspetti economici
mettendo le somme a bilancio e non sono mai intervenuti.

Corso Calata Fimi abbiamo avuto noi all'interno dei gruppi di Atribe, di Ricordi Rino, se mettere se era opportuno
metterla, calarla nel piano gennale oppure farla fare alla società.

Fatto sta che c'era la processione e dopo una settimana fu fatta eh tutta Corso Calata Fimi.

Il collega Coppola ha ritirato l'emendamento che riteneva interessante e opportuno perché tutti noi lo condividevamo,
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Ricordi, abbiamo scelto di togliere quell'intervento per dare somme ad altri interventi più importanti e dopo una
settimana viene fatto l'intervento senza che noi, tra l'altro avevamo l'elenco di tutte le strade che dovevano essere
interessate ad asfalto, Corso Calatafimi non c'era.

Erano delle ipotesi che noi facevamo per quanto riguarda la società che ha fatto l'intervento di gas per farla fare a loro.

Questa dovrebbe essere un'amministrazione operativa e non mi rivolgo a te, lo sai Salvatore, ma qua bisognava essere
operativi e intervenire in maniera celer ma tutto quello che come indirizzo noi abbiamo dato non è stato mai recepito.

Questa è l'unica cosa che mi dispiace, l'ho sempre manifestato, continuo a manifestarlo.

Indirizzi da parte dei consiglieri, essi siano di maggioranza di opposizione, buoni, zerbini, cattivi, lecchini, quello che
vogliamo, lo possiamo chiamare, non sono stati presi in considerazione.

Poi alla fine si capisce che bisognava"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"fare degli interventi e meno male.

Ringraziamo l'assessore Agate per i chiarimenti dovuti e grazie per l'intervento.

Abbiamo copia della delibera che ha richiesto il consigliere Di Pietra e che la prossima seduta sarà dedicata a questo.

sarà dedicata a questo argomento che lei ha annunciato."

La saluta è tolta.

La seduta termina alle 10:29.
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